



Förderverein des Konrad-Duden-Gymnasiums e.V.

Ich stelle fest, dass die Einladungen form- und fristgerecht verschickt wurden. Es liegen keine Anträge vor.

Geschäftsbericht 2017 / 2018

Zusammensetzung des Vorstandes seit dem 13. November 2017

1. Vorsitzende	Ulrike Kalinowski
Schriftführerin/Stellvertreterin	Birgit Kubzdela
Schatzmeisterin	Sabine Oimann
Beisitzerin	Jürgen Schwiening
Beisitzer	Thomas Sobiroj
Kassenprüfer	Herr Geelings Herr Unger

Vorstandsarbeit

Der Vorstand trat sich jeden 1. Montag nach den Ferien zur Vorstandsversammlung. Zu diesem Termin wurden Anliegen der Schule und Schüler besprochen. Zu diesen Versammlungen wurden Frau Schneider als Schulleitung und Frau Freund als Schulpflegschaftsvorsitzende eingeladen.

Zu den Anliegen zählten:

Anträge von Lehrer und Schüler, z.B.

- Anschaffungsmaterialien wie das Bestücken der neuen Pausengartenhütte
- fehlendes Sportmaterial für den Unterricht
- Nähmaterialien für den neuen Nähkurs
- Musikfachschaft; Pultleuchten, neue Musikinstrumente und Zubehör
- Zuschuss bei Kursfahrten
- Zirkus AG
- Technik AG und vieles mehr

Weiterhin stellte der Förderverein sich am Tag der offenen Tür im KDG und bei der Artaban Aufführung vor. Hier wurden Getränke und Snacks gegen Spenden angeboten.



Förderverein des Konrad-Duden-Gymnasiums e.V.

Am Kennenlerntag der neuen 5. Klassen im Mai warben wir neue Mitglieder und stellten unsere Arbeit im Team vor.

Beim Adventsmarkt am Dom in Wesel wurden durch uns Plätzchen gegen Spenden verteilt, aber auch verschenkt. Schüler und Eltern des KDG unterstützten uns. Der Verkauf von Glühwein und gebrannten Mandeln, sowie die selbstgemachten Marmeladen und Liköre kamen wie in jedem Jahr sehr gut an. Vielen Dank an allen Helfer.

Cafeteria

Weiterhin arbeitet der Vorstand sehr eng mit den fleißigen Helfern in der Cafeteria zusammen. Hier sind federführend Frau Grunewald und Herr Holland aus der Lehrerschaft und Frau Schürmann und Frau Ozokyay aus der Elternschaft genannt. Die guten Seelen sorgen dafür, dass die Dienstpläne immer stimmen und die Schränke und Kühlschränke voll sind.

Über 120 Eltern waren im vergangenen Schuljahr bereit uns zu unterstützen, wenn es um das leibliche Wohl von Schülern und Lehrern ging.

Hierfür ein herzliches Dankeschön .

Als Dankeschön haben wir das Cafeteriateam und Eltern zum Kinoabend im Scala eingeladen.

Betreuung

Für unsere Nachmittagsbetreuung sind Karen Jahn und Sabine Schwarz-Schellewald vom Förderverein eingestellt. Im letzten Jahr wurden rund 20 Kinder betreut, die bei Hausaufgaben und im Nachmittagsbereich am Dienstag und Freitag von 13.15 Uhr bis 15.40 Uhr betreut werden. Verschiedene Angebote wie Basteln, Kochen und Spielen werden angeboten.

Seit dem Sommer 2018 haben wir eine weitere Kraft zur Unterstützung. Frau Kirtz ist an beiden Tagen Ansprechpartner in der Betreuung.

Allen ein herzliches Dankeschön.

Mitglieder, Beiträge, Spenden

Die Mitgliederzahlen sind minimal rückläufig. Wir liegen um 500 Mitglieder im Jahr 2017 und freuen uns über jedes weitere Mitglied.

Banken und namenhafte Unternehmen haben uns auch in diesem Jahr weiterhin unterstützt, doch es wird immer schwieriger an fremdes Geld zu kommen.

Die Zeiten werden nicht besser

Mein Dank geht an allen, die unsere Arbeit unterstützen. Ohne Euch geht es nicht.

Vielen Dank!